

Las Tunas y Granma se juegan la vida por el cetro del béisbol cubano



Las Tunas, Cuba, 28 ene (PL) Llegó la hora de la verdad, la batalla final, Las Tunas y Granma dirimirán hoy el séptimo partido de la final del béisbol cubano y solo hay espacio para un campeón y un boleto para la Serie del Caribe.

Los tuneros llegan al duelo con la moral por las nubes tras imponerse ayer en el sexto encuentro del match por la corona, y hacerlo de manera espectacular: jonrón con bases llenas de Danel Castro en el final del noveno inning, para dejar al campo por 6-2 a sus adversarios.

El estado de ánimo unido a los pitchers disponibles por uno y otro equipo colocan sobre los hombros de Las Tunas el cartel de favorito para imponerse en el desafío y alzar el trofeo de campeón por primera vez en la historia.

Además, en el imaginario popular existe una fábula preciosa: 'el equipo que gane el sexto partido de un playoff, se impone en el séptimo'.

Sin embargo, nada más lejos de la realidad, porque hasta ahora -en la historia- solo seis finales llegaron al séptimo partido (1994, 1999, 2002, 2010, 2015, 2016) y el ganador del sexto cotejo solo se llevó el título en tres ocasiones, o sea, el 50 por ciento de las veces.

El derecho Yariel Rodríguez, uno de los prospectos más prominentes de la Serie Nacional, capaz de tirar hasta 96 millas, será el encargado de abrir el duelo por los Leñadores tuneros.

Rodríguez tiene dos aperturas en la postemporada, con balance de 0-1, aunque sus rivales le batean para solo .228. Su gran problema: el descontrol, pues lleva 12 boletos en 16 entradas lanzadas.

En la trinchera opuesta, el también derecho Alaín Sánchez buscará su cuarto triunfo en la postemporada, aunque para lograrlo deberá desafiar a las enardecidas huestes tuneras, que, desde ya, están listas para la batalla final.

Sánchez llega a este importante cotejo con balance de 3-0, incluida una victoria ante los tuneros en el tercer choque del match por la corona, cuando los granmenses iban debajo por 0-2.

El enfrentamiento dominical está pactado en el parque Julio Antonio Mella tunero, desde las 14:00 hora local.

En ese recinto, los Leñadores exhiben balance de 6-1 en la postemporada, e incluso lograron el triunfo en los tres choques efectuados en la gran final (6-5, 11-4 y 6-2).

Mientras tanto, contando la temporada regular más los playoffs, los granmenses archivan 3-6 en el Mella, un récord preocupante de cara al séptimo partido de la final.

Ayer, Danel Castro dio Grand Slam en el final del noveno inning y los Leñadores vencieron por 6-2 a los Alazanes para forzar la celebración del séptimo juego de la gran final.

Los tuneros se pusieron así a solo un triunfo de coronarse por primera vez en la historia de la pelota nacional y de paso, de destronar a los campeones defensores granmenses.

Para Castro, el héroe del choque, este significó el jonrón 198 de su prolifera carrera deportiva.

El ganador de la serie por el trono de Cuba asistirá en nombre de Cuba a la Serie del Caribe-2018, prevista del 2 al 8 de febrero en Jalisco, México.

Desde su reinserción en el certamen regional en 2014, tras más de medio siglo de ausencia, Cuba presentó cuatro equipos campeones, léase los Anaranjados de Villa Clara, los Tigres de Ciego de Ávila, los Alazanes de Granma y los Vegueros de Pinar del Río, campeones del Caribe en 2015.

Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/153722-las-tunas-y-granma-se-juegan-la-vida-por-el-cetro-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba